
Zwei Corona-Welten 

 

Ich war kürzlich ein paar Tage im Landkreis Mittelsachsen unterwegs. Dort habe ich zeitweise 

völlig vergessen, dass wir in Corona-Zeiten leben. Niemand, wirklich niemand hat eine Maske 

getragen, im Hotel nicht – da gab es zwar wegen Corona kein Frühstück, und das Zimmer 

wurde nicht gemacht – aber weder Personal noch andere Gäste trugen Maske, nicht in der 

Tankstelle, nicht der Kellner im Außenbereich des Restaurants, und meine Maske hing immer 

griffbereit an der Handtasche. Erst als ich auf dem Rückweg eine Pause machte, stellt sich 

das alte Corona-Gefühl wieder ein. Wie ich das finde? Ich weiß nicht, vor Ort habe ich es 

einfach vergessen. Es gab zu der Zeit keine Kranken im Landkreis und niemand nimmt es 

mehr ernst. Welche Folgen das haben wird? Wir werden sehen, dort jedenfalls hatte niemand 

Angst. Angst habe ich auch nicht, aber an die Empfehlungen halte ich mich trotzdem! Vielleicht 

nutzen sie nicht viel, aber sicher ist, sie schaden nicht! 


